



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 28 novembre 2022

Déplacement de Sébastien Lecornu en Inde

Sébastien Lecornu, ministre des Armées, s'est rendu en Inde les 27 et 28 novembre à l'issue d'une tournée dans la zone Indo-Pacifique qui l'a mené à Abou Dabi aux Émirats arabes unis et à Jakarta en Indonésie.

La France et l'Inde sont liées par une relation ancienne et un partenariat stratégique de près de 25 ans : la visite du ministre des Armées s'inscrit ainsi dans le cadre de renforcement de cette coopération de défense et militaire.

Conformément à la volonté du président de la République, la France a la volonté d'être plus présente en Indo-Pacifique soit dans un cadre multilatéral – à ce titre, la France a été admise en tant qu'observateur dans le cycle de travail 2024-2027 des ministres de la défense de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN), au format ASEAN defense minister's meeting plus (ADMM+) – soit dans un cadre bilatéral, comme avec l'Inde, dont la France est un partenaire fidèle et fiable.

Le ministre des Armées a d'abord visité l'INS Vikrant, le nouveau porte-avions, conçu et fabriqué en Inde. La présence de ce nouveau bâtiment dans l'océan Indien viendra renforcer la sécurité de cette zone, dans laquelle la France est présente à travers ses territoires ultramarins (Mayotte et La Réunion). Cela pourrait également permettre à la France de développer avec l'Inde de nouvelles coopérations industrielles autour du naval.

Il a ensuite présidé le quatrième dialogue de défense, avec son homologue indien Rajnath Singh, qui a permis d'approfondir une coopération de défense déjà riche et multiple : renforcement des exercices communs entre les deux armées, préoccupations communes sur la liberté de circuler et les dénis d'accès en mer, convergence d'analyse sur les menaces sécuritaires en Indo-Pacifique et en Europe, volonté de lutter ensemble contre le terrorisme et la piraterie, approfondissement des coopérations industrielles...

Les deux ministres ont également convenu d'investir ensemble pour accroître notre sécurité dans les nouveaux champs de conflictualité, liés notamment aux menaces hybrides, comme le cyber ou le spatial.

Les entretiens avec Ajit Doval, conseiller à la sécurité nationale du Premier ministre, et Subrahmanyam Jaishankar, ministre des Affaires extérieures, ont permis d'acter la convergence des réponses communes de l'Inde et de la France aux défis dans l'Indo-pacifique.

Contact media :

Centre media du ministère des Armées

media@dicod.fr

09 88 67 33 33

Délégation à l'information et
à la communication de la défense

DICoD

Centre media du ministère des Armées
60 boulevard du général Martial Valin
CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15